

Demain la veille, 9 mars 1997

« Chronique cd-rom » : Michel Dumais

Radio de RADIO-CANADA

Verbatim

« Vous avez sur le même CD une partie audio et une partie animation multimédia. Alors ça a été fait par un monsieur qui s'appelle André Waquant, j'ai eu un plaisir fou à jaser, nous avons discuté ensemble, vraiment passionnant ce type-là.

Eh bien! Pour l'espace qu'il y avait de disponible, parce qu'évidemment il y a beaucoup moins d'espace qu'un CD rom traditionnel, alors il doit partager cet espace-là avec la partie audio. Donc, il a réalisé un petit bijou qui nous entraîne dans le monde de Quidam. Alors c'est une petite fille qui nous emmène comme ça dans une espèce de monde fantastique, évidemment c'est le monde extraordinaire du Cirque du Soleil.

Et ce sont des animations, des vidéos, on exploite entre autres la technologie Quick Time VR donc de la réalité virtuelle. C'est bien fait. Vraiment, pour l'espace disponible ces programmeurs-là ont fait un bon boulot. Ça vaut la peine et ça fonctionne et sur Mac et sur PC.

Moi je vous le recommande beaucoup, beaucoup, beaucoup.

...Et j'espère qu'on va revoir des réalisations de ces gens-là. »